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平成２９年 第２回教育委員会会議（報告） 

 

平成２９年２月２１日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

議案第２号 

 

 

 

平成２９年度教育行政執行方針について 

 

平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の

提出について 

 

 

H29.2.21 

 

H29.2.21 

 

原案可決 

 

原案可決 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

そ の 他 

 

 

３月の行事予定について 

 

 

 

 

予定説明 
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 平成２９年 第２回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条

に基づき報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 29年 2月 21日（火）午後 4時 00分～午後 5時 25分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１４名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 宮 原 宏 明 

 委  員 庄 司 村 尾  委  員 清水 満寿美 

 委  員 坂 井 弘 明    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  事 務 長 政 岡 英 司 

 主  幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副主幹(学校) 和 田 政 則  副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史 

 係  長 佐久間 新二  係  長 福 井 直 人 

 係  長 渡 辺 弘 規  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成２９年度教育行政執行方針について 

   議案第２号  平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   そ の 他  ３月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成２９年第２回の教育委員会議を始めたいと思います。 

 

 

（１）前回の会議録確定 
 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

平成２９年第１回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２９年第１回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

教育次長・各担当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告に入ります。 

（活動報告について、別紙により報告） 

報告が終わりましたので、議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

 

 

庄 司 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

清 水 委 員 

 

教 育 次 長 

 

清 水 委 員 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

宮 原 委 員 

教 育 次 長 

宮 原 委 員 

教 育 次 長 

宮 原 委 員 

大 堀 主 幹 

 

 

 議案第１号「平成２９年度教育行政執行方針について」に入ります。 

 執行方針は、私が読み上げます。 

 （議案第１号について読み上げ） 

 それでは、委員の皆様からご質疑、ご指摘等ございましたらお願いします。 

 美深高校大学受験対策のインターネットを活用した高度な学習環境とはどの

ようなものですか。 

 インターネットを通じて、予備校の有名講師が行う授業のビデオが視聴できた

り、過去のセンター試験の問題が見れたり、テキストや資料もインターネットを

通じて活用できるもので、リクルートの通信教育です。一人当たり年間１万円で

利用できます。北海道では、まだ、旭川で１校しか利用していないのですが、本

州では進学含めて、より高いレベルを目指して活用されています。利用者の弱い

部分の指導も受けられるものです。 

 現在も、中学校の勉強を学び直すシステムを利用していますが、これは全員が

一緒に進んでいくものですので、学力の状況に応じてそれぞれが取り組んでいけ

るよう、学習環境を整備するものです。 

 このシステムを活用するに当たり、美深高等学校教育振興協議会の今年度の予

算でインターネットを利用できる環境を整備します。 

 特別メニューで授業を受けるような形になりますか。 

 個々の学力に応じて受けることが出来ます。自宅でも利用することが出来ま

す。 

 単位取得は美深高校でも取れますか。 

 限られる部分は出てくるかもしれません。 

 単位取得については、美深高校ではある程度柔軟な単位取得が可能な形の取り

組みを内部で議論していて、いずれにしても制限が出てきますが、どこまで可能

かというところは、今後の状況によります。 

 美深高校の下宿料についてですが、現在は３万５千円に食事・光熱水費となっ

ていますが、新しい下宿はどのようになりますか。 

 まだ決定していませんが、子ども達の健康管理を含めて、食事込みでの料金設

定をしてはどうですかという話しをしています。 

 ３万５千円に食費と光熱水費だと、結構高い金額になると思います。 

 支援する金額はいくらですか。 

 ２万円です。下宿料全体で実際に６万円かかっているとすれば、２万円の補助

がありますので、実質負担は４万円になります。 

 仁宇布小中学校の在り方に関する懇談会は、どこまで進んでいますか。 

 昨年１２月に会議を開きまして、今週に２回目を行います。 

 ２回目の会議の内容はどのようになりますか。 

 学校の運営経費や交付税額を説明することが中心になります。 

 美深町の史跡の指定数はいくつありますか。管理は適正にされていますか。 

 文化財は５つ、史跡は２５指定しています。史跡板は４～５年前に整備し、管

理も適正に行っています。 
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庄 司 委 員 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 スキー場の景観ですが、これまで何が植えられていますか。 

 除虫菊、夏雪草、ハーブなどです。 

 他にありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第１号は原案どおり決定いたしました。 

 

 次に、議案第２号「平成２８年度美深町一般会計教育費補正予算の提出につい

て」説明をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりました。質疑に入りたいと思います。 

 質問ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑無いようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

 それでは、議案第２号は原案どおり決定いたしました。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 次に、「３月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「３月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 まず、教育委員会会議の日程を決めさせていただきます。 

第３回教育委員会会議は、３月２８日(火)１６時からの開催を予定します。 

卒業式・入学式への出席については、別紙のとおり予定したいと思います。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時２５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成２９年第２回教育委員会会議を終わらせていただきま

す。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成２９年３月２８日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長職務代理者  宮 原 宏 明  


